

Pressemitteilung

Amtseinsetzung im Michael-Hörauf-Stift in Bad Boll

Stuttgart, 29. Oktober 2024 – Seit Februar 2024 leitet Michael Schildt die Bad Boller Traditionseinrichtung. Nun wird ihm das Amt im Rahmen eines Festakts offiziell übertragen. Die Evangelische Heimstiftung als Trägerin des Michael-Hörauf-Stifts und die Gemeinde Bad Boll begrüßen gemeinsam die Gäste.

„Das Michael-Hörauf-Stift ist ein fester Bestandteil des Gemeinwesens vor Ort und steht für gute Pflege und Betreuung in Bad Boll seit über 50 Jahren“, sagt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider, „und wir freuen uns deshalb mit Michael Schildt einen erfahrenen, kompetenten Kollegen für die Leitung dieses besonderen Standorts gewonnen zu haben“.

Denn der neue Hausdirektor ist ein bekanntes Gesicht in der Evangelischen Heimstiftung. Seine Ausbildung zum examinierten Altenpfleger absolvierte er 2012 im Stiftungshof im Haubenwasen, einer weiteren Einrichtung des Unternehmens. Michael Schildt war dann als Pflegefachkraft und Praxisanleiter im Haus im Schlosslesgarten in Eberdingen-Hochdorf tätig, anschließend im Haus im Schelmenholz in Winnenden und übernahm dann 2019 die Pflegedienstleitung im Haus im Wiesengrund in Albershausen. 2021 wurde ihm die Hausdirektion im Palmschen Garten in Deizisau übertragen – die offizielle Amtseinsetzung musste allerdings pandemiebedingt ausfallen. Nun leitet er das Michael-Hörauf-Stift in Bad Boll – und diese Amtseinsetzung kann nun auch offiziell gefeiert werden.

Schildt übernimmt von Gudrun Latzko, die Ende des Jahres in den Ruhestand geht. „Wir bedanken uns bei Gudrun Latzko für ihren Einsatz und Ihre Arbeit hier in Bad Boll“, sagt Hauptgeschäftsführer Schneider. „Wir haben gemeinsam entschieden, dass diese Rochade aufgrund der vielfältig anstehenden Aufgaben in Bad Boll bereits jetzt sinnvoll und richtig ist“, erklärt Schneider, „und freuen uns nun, mit Michael Schildt und seinem Leitungsteam den Standort für die Zukunft aufzustellen“.

Ein halbes Jahrhundert Gute Pflege in Bad Boll

Das Michael-Hörauf-Stift schaut auf eine 55jährige Geschichte zurück und ist eine der ältesten Einrichtungen der Heimstiftung. In den 1960er Jahren entschied sich das Fabrikantenehepaar Michael und Emma Hörauf, den Bau eines Pflegeheims mit einer großzügigen Spende zu fördern. Im Sommer 1969 eröffnete die Heimstiftung das neue Michael-Hörauf-Stift mit 67 Doppelzimmern. Aufgrund der steigenden Nachfrage wurde die Einrichtung bereits 1981 um 20 Zimmern erweitert, damals schon mit eigenem Bad und Balkon, mit Teeküchen und Aufenthaltsräumen auf den Stockwerken. Auch ein großzügiger Speisesaal und ein Café

wurden eingerichtet. 1998 folgte eine Tagespflege für zunächst zwölf Gästen, 2002 wurde diese auf 15 Plätze erweitert und weitere 24 Zimmer im Pflegeheim gebaut. 2005 folgten eine Grundsanierung und ein neues Stockwerk, die Balkone wurden zugunsten geräumigerer Zimmer aufgelöst. Außerdem wurde der Wohnbereich „Am Kurpark“ eingerichtet, speziell für Menschen mit demenziellen Erkrankungen. Mit Unterstützung des Fördervereins wurde 2006 der Sinnesgarten gestaltet, das bis heute täglich von Bewohnern und Mitarbeitern genutzt wird.

Pressevertreterinnen und -vertreter beim Festakt herzlich eingeladen

Die Amtseinsetzung findet am Dienstag, 29. Oktober 2024 um 15 Uhr im Michael-Hörauf-Stift in Bad Boll statt. Die Begrüßung übernimmt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider. Pfarrer Tobias Schart spricht das geistliche Wort. Bürgermeister Hans-Rudi Bührlle überbringt das Grußwort der Gemeinde. Pflegedienstleiter Michael Dzunic und Sozialdienstleiterin Lisa Müller sprechen gute Wünsche aus. Und Regionaldirektorin Simone Fink und Hausdirektor Michael Schildt sprechen in einem Talk über Rück- und Ausblick auf den Standort. Wild & Mild begleiten die Veranstaltung musikalisch.

Wir sind die Evangelische Heimstiftung – das größte diakonische Pflegeunternehmen in THE LÄND. Gemeinsam mit 10.200 Mitarbeitenden und 810 Auszubildenden betreuen wir 14.760 Menschen in 172 Einrichtungen in Baden-Württemberg. Als Dienstleisterin betreiben wir 11 Residenzen, 92 Pflegeheime, 40 Mobile Dienste, 26 Tagespflegen, 65 Betreute Wohnanlagen, eine Einrichtung der Eingliederungshilfe, ein Bildungszentrum und eine Rehaklinik. Als Arbeitgeberin garantieren wir den bundesweit höchsten Personalschlüssel, eine faire Bezahlung nach Diakonietarif, berufliche Sicherheit und individuelle Perspektiven. Mit unserer Tochterfirma ABG verfügen wir über einen bundesweiten Einkaufsverbund mit 7.000 Mitgliedern. Gegründet wurden wir 1952 und sind Mitglied im Diakonischen Werk.

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin

Hackstraße 12 | 70190 Stuttgart | 0711 63676-120 | alexandra.heizereder@ev-heimstiftung.de